



Info-Parents

Février 2023

Du nouveau à la direction

C'est pour moi un grand honneur, en ce début d'année 2023, de vous souhaiter le bonheur et la santé à titre de nouveau directeur de la PAL. Étant déjà à ma cinquième année dans cette belle école, d'abord comme adjoint des secondaires 1 et 2 et par la suite comme adjoint pour les secondaires 4 et le PDGP, je connais très bien la culture et les caractéristiques qui font de cette école, un milieu de passion et de bien-être. Je souhaite également bonne retraite à monsieur Marc Chamard qui, ces 4 dernières années, m'a préparé dans une certaine mesure à chausser ses souliers. Finalement, je me souhaite autant de succès que lui dans ce prochain mandat. Mandat qui s'annonce riche en changements, tant du point de vue physique de l'école avec tous les travaux que du point de vue pédagogique. Il me fera plaisir de vous croiser à l'aréna lors d'une partie de hockey ou au terrain synthétique pour une partie de football ou au gym pour une partie de basketball... Je suis également un passionné! GO ATHS GO!

Jean-François Goupil
Directeur de la PAL

C'est avec un immense plaisir que nous vous annonçons officiellement l'arrivée de madame Patricia Cantin comme directrice adjointe en secondaire 4 et pour la clientèle du PDGP. Madame Cantin arrive de l'école Madeleine Bergeron et de l'école de l'Onyx, où elle avait également un mandat de direction adjointe. Patricia est une ancienne orthopédagogue et également une ancienne enseignante en adaptation scolaire. Elle a donc déjà un bon bagage de gestion et une bonne connaissance de l'adaptation scolaire ce qui en fait une candidate idéale pour ce poste. Nous lui souhaitons du succès et surtout du plaisir à joindre l'équipe de direction de la PAL. Bienvenue dans notre grande famille!



Vaccination pour le 3^e secondaire

Une journée de vaccination est prévue le 25 avril 2023 pour certains élèves de 3^e secondaire. Cette vaccination concerne seulement les élèves qui étaient absents lors de la journée de vaccination en octobre 2022 et quelques élèves qui doivent recevoir certains vaccins pour compléter et mettre à jour leur statut vaccinal.

Ateliers sexualité

Martine Bérubé, infirmière, animera des ateliers sur la sexualité pour les élèves de 3^e et 4^e secondaire. Les thèmes de ces ateliers sont: comprendre le fonctionnement des méthodes de protection pour le 3^e secondaire et identifier les démarches à entreprendre après une relation non ou mal protégée pour le 4^e secondaire. Ces ateliers font partie des intentions pédagogiques de chacun de ces niveaux. Ils seront donnés en mai pour le 3^e secondaire et en février-mars pour le 4^e secondaire.

Reprise des journées tempêtes

Nous vous annonçons que les activités suspendues le 23 décembre et le 13 janvier en raison des conditions météorologiques seront respectivement reprises le 21 avril et le 5 mai. **Ainsi, le 21 avril devient un jour 7 au primaire et un jour 5 au secondaire. Pour sa part, le 5 mai devient un jour 1 au primaire et un jour 9 au secondaire.** Il est à noter que, si nous devons fermer de nouveau nos établissements d'ici la fin de la présente année scolaire, aucune autre journée pédagogique ne serait transformée.

Rencontre de parents

Les rencontres de parents en lien avec le 2^e bulletin seront le jeudi 9 février. Ces rencontres seront sous invitations, elles se feront en virtuelle via la plateforme TEAMS et seront adressées aux parents d'élèves en difficulté au terme de la 2^e étape. Pour les parents d'élèves concernés par ses invitations, vous recevrez, de la part des enseignants, un lien et une procédure pour vous inscrire aux rencontres. Ces invitations seront acheminées à partir du 3 février.

Collecte de denrées et de vêtements chauds par les Sentinelles de L'Aide

Grâce aux dons de toute la communauté, les élèves des Sentinelles de l'aide ont empaqueté 15 boîtes de denrées alimentaires et plus d'une vingtaine de boîtes de vêtements chauds avant le congé des Fêtes! Les denrées ont été remises aux Paniers de Noël de la St-Vincent-de-Paul de L'Ancienne-Lorette et les vêtements chauds ont été répartis entre divers organismes de la Basse-Ville. Merci à tous pour votre grande générosité!



Confection et vente de couronnes décoratives

Avant la période des fêtes, les élèves de PDGP-2 en adaptation scolaire et quelques élèves bénévoles du programme PEI ont confectionné ensemble des couronnes décoratives en matières naturelles, dans le cadre d'un atelier de fleuristerie donné par Mme Géraldine Philippin. En plus de tisser des liens, les élèves ont également pu vendre leurs belles créations à toute la communauté, pour agrémenter les portes de maison...ou de bureau!



Visite à la résidence des Pionniers

Quelques élèves de secondaire 4 du cours d'ÉCR de Mme Laurie Rancourt ont récemment rendu visite aux habitants de la Résidence des Pionniers, afin de mettre un peu de joie et de chaleur dans le mois de décembre, à l'approche des Fêtes. Les élèves ont distribué des cartes de souhaits et ont conversé avec les résidents durant leur heure de dîner, une attention qui a été très joyeusement reçue !



FILIA : Journée d'entrepreneuriat au féminin

Le 12 janvier dernier, 17 jeunes filles, élèves à la Polyvalente de L'Ancienne-Lorette, ont participé à la journée d'entrepreneuriat féminin *FILIA*, au Centre des Congrès de Québec. Organisé par Option-Travail, en partenariat avec la FSA de l'Université Laval, cet événement avait pour objectif d'éveiller l'esprit d'entreprendre chez des adolescentes en provenance de toutes les écoles du Centre de services scolaires des Découvreurs.

Les participantes ont pris part à des conférences et ateliers pertinents au développement de projets entrepreneuriaux dans leur milieu scolaire. Chaque équipe d'élèves a été jumelée à une "mentore", entrepreneures chevronnées venant de différents milieux des affaires, qui ont soutenu et aidé les filles tout au long de la journée, notamment dans la création d'un "pitch de vente", qui fut présenté en fin de journée devant toute l'assistance et un jury. Les équipes ayant fait la présentation la plus convaincante de leur projet couraient la chance de remporter une des 8 bourses, allant de 200\$ à 500\$, remises lors de l'événement. 27 projets ont été présentés au total.

Les participantes de la PAL ont présenté 5 projets, dont 3 ont reçu une bourse! Félicitations pour votre esprit entrepreneurial, mesdames!



Projet : Le Papillon (distributeur gratuit de produits menstruels), par le comité Sexploreurs



Projet : Le local caché, par le comité Sexploreurs/Collectif Inclusion



Projet : Soirée promotionnelle A+, par la Boutiqu'A+ (location de tenues de soirées)

Jean-François Goupil
Pour l'équipe de direction